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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  N°      £_3fl

Éa seduta:  ordinaria

'
3elc4D          Z.4-0

Seduta: pubblica di prosecuzione

in Palemo, nella sala Consiliare della Sede
co£rÉi-oòaÈ-co?Sc?¥no-adelleCircoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48 si è riunito, in seduta pubb

vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso n°
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

\                                                           II  presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X`
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami X
3 Bruschetta Saverio X'`A

4 Gulemi Andrea Dt`\

5 Ilardi Alffedo X
6 Prester Ahtonino X
7 Quartararo Giuseppe *
8 Rappa Giovama Ì*
9 Tarantino Salvatore D(
10 Tenanova Francesco DK

TOTALE No  , # 2L



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 09/10/2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

fc°::t°ot¥H:_EZpr,nof[`CatSP#aE` d[ =m°9igL±si#ei%igiieri    __
il risultato è il seguente:

;no/

Presenti                no

Votanti                no

Voti favorevo|i` nc>

Astenuti               no
+

Voti contrari       no

DELIBERA

11 verbale del 09/10/2019 è approvato all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

•  SEITORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .
ATTIVITA' CIRCOSCRIZIONI
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 09/10/2019

L'anno 2019 il giomo nove del mese di Ottobre alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco La

Colla    n.°    48/52,    si    è    riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal  Presidente,  con  avviso  prot.  n.°  1328065  del  25/09/2019,  per procedere  alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Vice  Presidente Andrea Gulemi

Partecipa, in qualità di Segretario, il Consigliere più giovane, Giovanni Adelfio.
•   Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la seduta  e procede  alla chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg,. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi,

Prester, Òuartararo, Rappa e Terranova. Risultano riresenti s Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la\validità  della  seduta,  il
*

Presidente   pone   in   +'otazione   il   Collegio   degli   scrutatori   "?11e   persone   dei

Cqnsiglieri  Bruschetta,  Prester  e  Rappa.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto     all'O.d.G.,     ovvero
"Com#7?z.cczzz.o7?z. c7e/ Presz.c7e77fe ",  indi dà lettura di alcune comunicazioni:

•    Mail  pervenuta  da  parte  di  un  cittadino,  Sig.  Antonino  Gioè,  prot.  n.°

14134258  del  08/10/2019,  con  cui  si  segnala  che  occorrerebbe  un  nuova

segnaletica verticale ed orizzontale più chiara e intuitiva sul Ponte Bonagia;

•    Mail pervenuta da parte del Vicesindaco Giambrone, prot. n.°  1415659 del

09/10/2019, con cui si comunica che parteciperà alla seduta del 22/10/2019,

alle ore 08,30.
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Si prosegue  con  la lettura di  alcune richiesta indirizzate   dai     Consiglieri  al

Presidente, per poi inviarle alle  aziende  competenti: `

•   "Richiesta intervento  copertura buca in Via  D'Ondes  Reggio,  angolo  Via

c7e/ 77espro ",   a firma dei Consiglieri Prester e Rappa;

•   Richiesta urgente potatura alberi in Via Felicia lmpastato n.° 2, a fima del

Presidente Santangelo.

11   Consigliere   Bruschetta   interviene   per   segnalare   la   situazione   critica

dell'illuminazione pubblica in tutto il territorio circoscrizionàle e, ancor più grave

nella Via Oreto. Nonostante le parecchie segnalazioni, tutti i punti luce sono spenti

anche  se,  per paradosso,  in  Via Paolo  Emiliani  Giudici  sono  accesi  di  mattina,

quando non sarebbe necessario.  Con il  sopraggiungere dell'in+emo la situazione

diventerà ancor più grave e pericolosa per 1'incolumità e la sicurezza dei cittadini.

11   Presidente   constata   che   oggi   l'AMG   non   dà   risposte      mentre   prima

rispondeva  sempre  e puntualmente,  adesso  non più.   Bisognerà affiontare  anche

questa  questione  con  il  Vice  Sindaco,  nella  sua  vestè  politica,  anche  se  verrà

invitato  il  Presidente  dell'AMG,  B.utera.  Per  quanto  riguarda  la  potatura  degli

alberi  e  dei  rami  pericolanti,  tuttee quelle  da  lui  richieste  e  segnalate,  compresa
•\

quella di Largo  dei Fagiqni, vengono  sistematicamente ignorate.  Sono necessarie

azioni concrete e il compito dei consiglieri circoscrizionali è quello di restare vigili

e garanti per il territorio.

11  Consigliere  Bruschetta  Si  dichiara  disponibile  e  pronto  anche  per  azioni

dimostrative.

11  Presidente  dichiara  che,   durante  1'incontro,  verianno  afffontate  tutte  le

problematiche che 1' amministrazione deve assolutamente risolvere.

11  Consigliere  Ilardi  interviene  per  dire  che  il  Presidente  dell'AMG,  Butera,

risponderà, come sempre, che non ci sono le risorse economiche.

Prende  la  parola  il  Consigliere  Quartararo  che  si  dichiara  d'accordo  con  il

collega,  domandandosi,  altresì,  se  esista  un  municipalizzata  che  fiinziona.  Ad

esempio,  prima  la  RAP   eseguiva  gli  interventi  richiesti  (ripristino   di  manto
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stradale,' diserbo, etc.) adesso non più. L'AMG prima rispondeva sulla tempistica

degli  interventi,  adesso  da parte  sua vi  è  il  silenzio  assoluto:  sul Ponte  Oreto vi

sono  punti  luce  spenti  da  due  anni  di  cui  non  è  dato  sapere  nulla.  Ha perfino

chiamato  personalmente,  fiinzionario  tecnico  dell'AMG,  che  ha replicato  che  le

risposte devono essere date dalla parte politica. Se si vuole parlare dell'AMAT, cui

si era chiesto di ripristinare la segnaletica vicino le scuole, anche qui non si sono

avuti  i riscontri.  Si  sta attraversando un momento  di grande difficoltà anche nel

rivestire il ruolo politico per cui si è  stati eletti, perché non si è in grado di dare

nessuna risposta al  cittadino,  che pu pagano  le tasse  ed hanno  diritto  ad  avere

servizi efficienti..

11 Presidente dichiara che ci si dovrà confi.ontare con il Vice Sindaco per tutte

le problematiche finora esposte.

11   Consigliere   Quartararo   replica   che,   comunque,   attualmente   non   viene

effettuato  alcun  intervento  nemmeno  a  costo  zero:  la  politica  finora  intrapresa

dall'amministrazione  si è dimostrata fallimentare.

La Consigliera Rappa ricorda che attualmente  1'amministrazione comunale è in

sofferenza sia per motivi finanziari che per mancanza di personale e dei mezzi .

Alle ore 9,30 escono i Copsiglieri Ilardi e Rappa, quest'ultima sostituita nelle

fi]nzioni    di    scrutatore    dal    Consigliere    Terranova.    Risultan®    presenti    6

Consiglieri.

11  Consigliere  Prester  interviene  per  raccontare  che  ieri   si  è  sfiorata  una

tragedia: nella buca da lui segnalata in Via Campisi, stava per cadervi un bambino

che  inseguiva  la  palla,  femato,  in  extremis,  dal  vicino  fomaio.  Propone  di

intervenire in maniera energica.

11 Presidente si dichiara d'accordo con 1'intraprendere azioni più deteminate e,
~  pertanto, si predisporranno   incontri tematici, possibilmente alla presenza del Vice

Sindaco,  che  dovranno  essere  veri  e  propri  tavoli  tecnici  con  il  fine  di  trovare

soluzioni concrete.
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Si .passa alla trattazione  del 11 punto  all'O.D.G.,  ovvero  "4pprovczzz.o73z. verbcz/z.

c7e//cz   sec7at/cz  p7'ecec7e7?/e",   dando   lettura   del   verbale   relativo   allà   seduta   del

08/10/2019, approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,50.

Esauiti gli argomenti da trattare, il Presidente, alle ore 9,55,

11 Segretario
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Andr

la seduta..
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Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal
',

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberaziòne  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, .ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


